

Communiqué de presse

lundi 17 mars

Raclée pour la droite, encouragement pour les luttes !

Le second tour des municipales a amplifié la défaite électorale de la droite. C'est une vraie claque que les électeurs et les électrices ont envoyée à Sarkozy et Fillon, un vrai désaveu pour la politique qu'ils mènent !

Cette défaite électorale pour la droite, il faut qu'elle se traduise en défaite sociale. Pour cela, la gauche doit être soudée, unie pour résister ensemble à la droite . L'occasion de mettre en œuvre ce front politique et social de résistance à la politique de Sarkozy-Fillon est déjà inscrite dans l'actualité, avec la manifestation pour la défense des retraites du 29 mars. Ce gouvernement est plus que jamais illégitime de vouloir continuer à nous imposer ses attaques sociales contre la retraite, la santé, l'emploi, l'éducation....

La véritable nouveauté de cette élection est dans le surgissement d'une gauche radicale qui commence à représenter une référence. A Saint Nazaire, la liste « label Gauche » que nous soutenions a recueilli 4 226 voix soit 17,69%, améliorant ainsi son score du premier tour de 5,45 points et 1 321 voix !

Cette percée, générale dans le pays, est un espoir réel d'un changement futur. C'est un nouvel encouragement pour la construction d'une nouvelle force alternative à gauche en France, pour rassembler toutes celles et ceux qui veulent une autre société que le capitalisme et son cortège d'inégalités.

Ligue Communiste Révolutionnaire-44

17 rue Paul Bellamy

44000 Nantes

e-mail: lcrnantes@yahoo.fr

Tel. : 06 69 57 12 27